



pro interplast, Montag, 23. November 2020

Projektbericht und Anfrage aus Indien

In der letzten Woche habe ich mich erschrocken, als ich bei einem Patienten eine gefährliche Form der Malaria (die tropische Malaria) diagnostizieren musste. Zwar ging es dem Patienten nicht schlecht – er kam wegen nachlassendem Appetit (!) in die Sprechstunde, das Fieber erwähnte er nur nebenbei. Aber diese Form der Malaria führt leider häufig schließlich zu schweren Zuständen und oft letztlich dann auch zum Tod der davon Betroffenen. Das hat mich noch einmal daran erinnert, dass, obwohl sich hier alles auf die Corona-Epidemie konzentriert, die anderen Epidemien deswegen nicht still halten. Auch die von Moskitos übertragene Krankheiten, ähnlich auch Dengue, fordern ihre Opfer wie sonst auch um diese Jahreszeit. Deswegen möchte ich prointerplast noch einmal um 1.000 Moskitonetze bitten. Die bisher erhaltenen Netze wurden alle ausgegeben.

[Projektbericht und Anfrage zum Download](#)